

#SÜD-WEST #FAMILIE UND FRAUEN 07. Oktober 2019

„Mehr Bahn für die Menschen“ - OFL Frankfurt/Main besucht hessischen Landtag

Die EVG-Ortsfrauenleitung Frankfurt hatte in diesem Jahr wieder einmal den Hessischen Landtag besucht - und zwar schon im 11. Jahr in Folge.



Diesmal war das aber ein ganz besonderer Besuch, da die Kampagne „Mehr Menschen für die Bahn“ in den Fokus gerückt wurde. Zunächst nahmen die Teilnehmerinnen an der Plenarsitzung auf der gläsernen Besuchertribüne teil und hörten viele interessante Themen, die dort diskutiert wurden.

Die EVG-Frauen haben danach in der anschließenden Diskussion mit den Abgeordneten deutlich gemacht, dass wir mehr Unterstützung für die Bahn benötigen und erwarten! Das Land Hessen hat ja schon durch die Landesregierung mehr finanzielle Mittel bereitgestellt, z.B. für den Ausbau der

Infrastruktur und weiteren geplanten Ausbaustrecken. Die Abgeordneten haben darüber hinaus auch zugesagt, das umweltfreundliche Verkehrsmittel Schiene noch stärker fördern zu wollen!

Zum Abschluss haben die Teilnehmerinnen dann noch allen Abgeordneten den Flyer der Kampagne „Mehr Menschen für die Bahn“ übergeben.